



Distrito Málaga Este

CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN CIUDADANA 'EL PALO CUIDA SUS PLAYAS'

Esta iniciativa, organizada por la Asociación de Vecinos El Palo junto con el Distrito Málaga Este y la colaboración del Área de Playas, se lanza de cara al verano y con el fin de hacer partícipes a los usuarios de las playas

26/04/2021.- La Asociación de Vecinos El Palo junto con el Distrito Málaga Este y la colaboración del Área de Playas van a poner en marcha la campaña de concienciación ciudadana 'El Palo cuida sus playas'. El objetivo de esta iniciativa es fomentar la sensibilización de la población sobre la importancia de mantener la costa limpia de cara al inicio de la época estival.

Ha sido presentada por el concejal del Distrito Málaga Este, Carlos Conde, y la presidenta de la Asociación de Vecinos El Palo, Mercedes Ruth Pirez. Esta acción busca alcanzar un grado de excelencia en materia de limpieza de las playas de El Palo, implicando y haciendo partícipes a los usuarios de las mismas.

Comprende la realización de una serie de actividades con acciones en calles, así como la creación y ubicación de material elaborado para la campaña.

Se iniciará con el eslogan "El mar comienza aquí", en las calles de la barriada de El Palo, pintando simbólicamente junto a las alcantarillas las figuras de unos peces, con plantillas preparadas para tal efecto, en las que se incluirá la leyenda "NO TIRES NADA. EL MAR COMIENZA AQUÍ". El fin es recordar la importancia de no tirar colillas ni otras basuras en la calle porque al final acaban en el mar. Esta actividad se iniciará el próximo 30 de abril a las 11:00 horas en la calle Quitapenas.

Con el lema 'Orillas sin colillas. COGE, USA, DEVUELVE', la campaña, que se suma a la que ya se realizó contra los plásticos, continuará con la colocación de cinco colilleros, que han sido diseñados artesanalmente, para su utilización por los bañistas, con el fin de que la arena esté lo más limpia posible y libre de colillas. Esta actividad ha contado con la colaboración de la empresa Centermovil Verona Motor- FIAT, ubicada en El Palo, mediante la aportación de los neumáticos que sirven de base a dichos colilleros. Dará comienzo el próximo 10 de mayo a las 11:00 horas, con el traslado y colocación, por los servicios operativos del distrito, de los colilleros distribuidos a lo largo de las playas de El Palo.

Y por último, coincidiendo con el Día Mundial del Medio Ambiente, el sábado 5 de junio a las 11:00 horas, se llevará a cabo la colocación de un pez con el mensaje "Este pez SÍ come plástico", realizado por los alumnos del Colegio SAFA- ICET, en C/ Quitapenas frente al nº 69, con la finalidad de concienciar a





todos los ciudadanos de que cada plástico que se deja en la playa acaba en el mar.

A todas estas actuaciones se suma la labor y el trabajo que realizan los operarios de Limpieza de Málaga S.A.M. en las playas del Distrito.

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

Cabe destacar, que a través de esta campaña, la A.VV. El Palo y la Junta Municipal de Distrito Málaga Este visibilizan su compromiso de trabajar a favor de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, ODS, dentro de la Agenda 2030.

En concreto, el Objetivo 14 contempla: *“Conservar y utilizar en forma sostenible los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible. Los mares y los océanos no son solo fuente de vida, también son esenciales para el comercio y el transporte, pero, actualmente, la contaminación y la acidificación están causando cambios en los ecosistemas. Para lograr proteger mares y océanos es fundamental una regulación que sea efectiva y que controle la sobrepesca y la contaminación”*.

